
第１８回「私の願い聞いてよ」町民アンケート集約結果のご報告 

第 18 回 「私の願い聞いてよ」町民アンケートに７７通のご回答を頂戴しました。 

誠にありがとうございます。９月定例議会で一般質問や平成２９年度予算の決算審査な

ど議会審議に活かします。 

 

１、 田尻町の介護保険料が府内で 2 番目に高くなったことについてどう思いますか？ 

 

いいと思う ３  よくない ６２  どちらとも言えない １０ 未記入 ２ 

 

２、 共産党議員団が求めている、65 歳以上すべての方を対象に毎年支給の「敬老年金」

の復活についてどう思いますか？ 

 

 いいと思う ４５  よくない １６  どちらとも言えない １３ 未記入 ３ 

 

ご意見・ご感想、ご意見など 

 

1、私の年金は月 7 万円ほどです。介護保険は、月 1500 円アップしました。物価の値

上げ、ほんまに生活が苦しいです。 （男 70 歳以上） 

２、泉佐野市日根野小中学校のような子どもが学校の門を通るとメールがくるシステム

の導入。今回の地震時、通学中で子どもが無事に学校についたのか、心配だった。（吉

見 40 歳代） 

３、幼児教育・保育の無償化について、去年まで高い保育料を支払っていた家庭の負担

額とあまりにも差があり納得できない。小中学校の給食を一品増やすよりも給食費を無

償にするなど、負担額を減らしてほしい。（嘉祥寺 女 40 歳代） 

４、3 歳児から 5 歳児よりも学年が上がるにつれ、習い事の費用などの負担が増えるの

で、一部の住民だけでなく、子育て世代全体をもっと支援してほしい。 

 不審者情報をもっと町民にわかるようにしてほしい。（学校のメール以外） 

（嘉祥寺 女 40 歳代） 

５、現在、こころ園に通っている親です。町長は次の改選のときに考えると言っている

が、いますぐすすめてほしい。給食費も早く無償化にしてほしい。幼稚園は無償なのに

平等でない。子ども食堂をつくってほしい。必要です。 （嘉祥寺 女 40 歳代） 

６、町財政力はいいのに、介護保険料アップは納得いかない。賛成議員はなにを考えて

いるのか。 （吉見 男 60 歳代） 

７、住みやすい田尻町と言えますが、保険料が高くては住みやすい田尻町とは言えませ

ん。駅前の商店街をもっと活気あるものにできないのでしょうか。 



（吉見 女 70 歳以上） 

８、年金支給額が増えないのに、物価が高くなるばかりで、年齢とともに体も弱ってき

て、医療費がかかり、ますます生活がくるしくなっています。介護保険も果たして満足

に利用することができるか、疑問におもっています。 （吉見 女 70 歳以上） 

９、田尻町は金持ちだと言われているのに、どうして介護保険料がこんなにも高くなる

のですか？年寄りが多くなってもあまりにも高い。 （嘉祥寺 女 70 歳以上） 

10、40 代から介護保険料を負担しなければならなくなる。子育て世代にはきつい。少

しでも介護保険料が安くあってほしいし、介護予防にももっともっと力をいれてほしい。

敬老年金についても 65 歳はまだまだ若いので頑張ってほしいと思います。  

（りんくう 女 30 歳代） 

11、少ない年金で介護保険料を支払うとほとんど年金がありません。お給料の高い人た

ちから、支払ってもらうと助かりますけど、少ない年金でも支払いは少なくしてほしい

です。  

12、中学校を駅上に移転させて、万一のときの防災拠点としてほしい。（嘉祥寺 女 50

歳代） 

13、中学校を調整区域に移転し、府下で一番の中学校施設と府下の一番の防災施設をつ

くる。そうすれば現中学校施設を町民図書館や町民体育館に転用できる。敬老年金のよ

うな現金給付は高齢者の貯金になるだけのこと。給付するのであれば、その給付が町内

の産業の振興につながるような仕組みが必要。 

14、介護保険料が高いのは、本当に介護が必要なのか。私のまわりでも 80 歳をすぎて

も自力で生活しています。デイサービスやいろいろのサービスを使うのは、介護サービ

ス会社の収入が多くなるような仕組みになっていると思う。子ども食堂は、町長の意見

に賛成です。金がないから食べられない子どもではなく、 

今の田尻では生活保護の世帯が多く、子どもの多い家では、手当をもらっていると思う。

（りんくう 女 70 歳以上） 

15、栗山町長は、10％減税を行っているが、年金生活者の私らにはもともと町民税が

少ないので、ほとんど恩恵がない。それより介護保険の年Ⅰ万円の負担増は生活苦に直

結する。町負担を増やして介護保険料の増を抑えていただきたい。 

16、敬老年金は、以前みたいに高齢者が少なければよいが、今は多いので、費用がたく

さんいるのでは？それより、介護保険や国保の補助を増やして、負担が増えないように

していただきたい。（嘉祥寺 男 60 歳代） 

17、敬老年金の復活はありがたいことですが、65 歳は少し若いように思います。せめ

て 70 歳くらいからでもいいのではないでしょうか？ （嘉祥寺 女 70 歳以上） 

18、今回、ATM が設置される件について、現在利用中の学童敷地内になぜ、ATM を

設置することになったのか？子どもの安全を守るべき場所に ATMをつくる意図が不明。

消防前へ移転してほしいです。             （嘉祥寺 40 歳代） 



19、敬老年金よりも介護保険料を安くしてほしい。 （嘉祥寺 女 70 歳以上） 

20、毎年秋にしている防災訓練ですが、いままでのように班長が各班の人数を届けたり

することは大変な責任がると思います。班に関係なく、個人的に広場に行けるようにし

ていただきたい。 

                     （吉見 女 60 歳代） 

21、大きな財源は今一生健命生きている人に使ってほしい。貯金はそんなにいらないと

思う。                         （吉見 男 70 歳以上） 

22、JA 跡地の駐車場が活用されていない。北広場をつくるくらいならプールがほしい。 

中学生の水泳が 7 月に 2 日間しかないのはおかしい。幼保・小中・警察学校すべてに割

り当てたら 2 日間ですか？夏休みはお金をとって水泳教室、午後からは有料開放、お金

もうけのためにプールなのか？ 

                          （嘉祥寺 女 60 歳代） 

23、介護保険料が今は 2 番目に高くとも今後、他市町が追随してくると思う。そのと

き当町も値上げ案がでたなら、阻止すべきだと思う。 敬老年金は 70 歳か 75 歳くら

いにしたほうがいいと思う。 

                          （りんくう 70 歳以上） 

24、介護保険料については、その分、介護サービスの質がよくなるのか、どうか、わか

りませんし、なぜ高くなるのかもわかりません。敬老年金については、財政の余裕があ

るのかという疑問があるしその年金の分で高齢の方の病院への送迎バスとか買い物サ

ービスとか考える必要があると思います。 

インテフィール海側の遊歩道の電灯がついてませんが、全部ついてないのは、切ってあ

るということでしょうか。田尻ドームの川沿いの道も真っ暗です。点灯すべきではない

でしょうか。 

                          （嘉祥寺 女 60 歳代） 

25、介護保険料について、町が努力して安くすればいい。また、広場？そんなの無駄だ。

3 億もあれば子どもたちにもっとお金をかけてほしい。田尻町で住んでいて、夢も何も

ない、魅力もまったくない。いくつか町に住んできたけど最低だ。体育館・図書館・温

水プールがほしい。                （りんくう 女 30 歳代） 

26、りんくうポート北広場、予算をかけて整備する必要がどこにありますか。だれのた

めですか。一歩あるけばいい公園があります。 （りんくう 男 60 歳代） 

27、介護施設のやり方にも多々ある。利用する人にも真に必要か、否か、よく考えてほ

しいと思う人も多くあり。町のお金をバラバラまくような使い方はよくない。  

 （嘉祥寺 女 70 歳以上） 

27、6544 ㎡の土地活用を広場とすることに何を考えているのか。広場以外に提案や議

論がなされたのか。一町民の 1 人として、今後の防災対策を考えた上において、白紙に

戻して土地活用の見直しをすべきだ。 



                           （吉見 男 60 歳代） 

28、地震の際、年寄りはどう行動したらいいのか、わからないので、町内放送で知らせ

る必要がある。                    （吉見 男 40 歳代） 

29、田尻町に転入してきて不便さに驚きました。周辺の市町は発展しているのに、田尻

町だけとり残されていると思います。行政も変わる気持ちが感じられません。（吉見 女 

40 歳代） 

30、物価も値上がりし、年金は減少していくのに、介護保険料のことは考えてほしいと

思います。                    （りんくう 女 70 歳以上） 

31、遊休農地の活用をすすめるべき。老人でも作業できる水耕栽培を活用すべき。海の

駅だけでなく道の駅を発足させるべき。         （吉見 男 70 歳以上） 

32、軟式野球をしています。潮風グランドの状態が年々悪くなっている。土を入れて整

備していただきたい。また 3 塁側のネットをボールがよく超えてゆき、人や車にあたる

のでは。と心配になります。延長ネットを整備していただきたい。    

（嘉祥寺 男 40 歳代） 

33、高齢者は病院にかかりすぎ。特別な病気は別だが、血液検査は 6 ケ月に一度でよ

いと聞く。まず医療費の削減に努力すべきと考える。   （嘉祥寺 女 60 歳代） 

34、住んでよかったと思われるような町にするためには、少々お金がかかっても、だれ

も文句は言わないと思います。出来るだけ多くの人に役立ち、喜ばれるような予算の組

み 方 、 土 地 の 利 用 法 等 を 工 夫 し て 頑 張 っ て く だ さ い 。               

（吉見 男 70 歳以上） 

35、福祉風呂は今の時代に必要ないのでは？と思う。新しくできる広場は、他の市町村

の人々に貸し出して料金をとり、運営費をまかなっていただきたい。 

     （嘉祥寺 男 40 歳代） 

36、田尻町から、りんくうタウン駅前を通るコミュニテイバスを至急に実現してくださ

い。 

                          （嘉祥寺 男 70 歳以上） 

37、年配の方がよくわかるように介護保険料についてやサービス内容や申請の仕方など

をまとめた小冊子をつくって配布してもらいたい。     （吉見 女 40 歳代） 

38、介護認定審査のときに見に来てくれる人は身勝手で相手の気持ちなど考えない人で

した。ふれあいセンターからの封書が届かず 1 年間放置されていました。役人の教育を

してください。 

                          （吉見 女 70 歳以上） 

 

38、議題にたいして賛成であれ、反対であれ、はっきり意見を述べて、採決に加わるの

は共産党の議員さんだけです。              （吉見 女 70 歳以上） 

39、田尻町は子育て世代には良い街ですが、ふれあいセンターでときどき、行くときに、



まじめに働けと内心思うことがあります。子育て世代も年寄りにも良い町にと思います。

（吉見 女 60 歳代） 

40、町民税まけてるが、老人には関係ない。月 1000 円の敬老年金を望む。（吉見 男 

70 歳以上） 

41、年金が少ないのに介護保険料が高すぎ。利用するときにも介護利用料を払うのは、

なにか違う気がする。                 （嘉祥寺 女 60 歳代） 

42、南海「吉見ノ里」駅踏切拡幅の件はすすんでいますか？早くお願いします。 

                         （吉見 女 70 歳以上） 

43、少ない年金のなかからやり繰りしています。一時的に少しの敬老年金をいただくよ

りも、毎月の介護保険料を抑えていただく方がありがたいです。 

  （吉見 女 70 歳以上） 

44、議員数を減らす。    （女 70 歳以上） 

 

 

     

                              


